

Paseo Rural y Paseo Urbano Popular

ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LA XXII FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 14 de septiembre.- Un total de 713 personas se dieron cita, el domingo 13 de septiembre en Pza. España, en la tradicional Fiesta de la Bicicleta. A las 9:00 horas comenzó el paseo rural con un recorrido, por distintas calles y caminos cercanos del municipio, de aproximadamente 8 Km. A las 11:00 horas se inició el paseo urbano popular, de aproximadamente 2 Km., por calles del centro urbano, para todas las edades y bicicletas.

Al finalizar ambas pruebas se repartieron distintos obsequios a los participantes, con la ayuda del personal del Ayuntamiento, Club de Baloncesto Vva. De La Cañada, Club Esgrima Vva. De La Cañada, Club de Horseball y Club de Cometas Vva. De La Cañada C4Kite.

Sorteo de bicicletas y lotes de regalos

La Concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos y, Juan Miguel Gómez, Concejal de Seguridad y Protección Civil, fueron los encargados con la ayuda una mano inocente de realizar el sorteo de bicicletas y distintos lotes de regalos donados por comercios y empresas del municipio, además del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

20 de septiembre

A las 10:00 horas empieza, en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, la prueba de Mountain Bike para mayores de 12 años. El recorrido transcurrirá parcialmente por el carril bici para adentrarse por caminos hacia el Parque Natural de la Cuenca Media del Río Guadarrama con un recorrido aproximado de 20 Km.

Inscripciones

Las inscripciones se podrán realizar en el Polideportivo M. Santiago Apóstol, el C.C. La Despernada y la Piscina Cubierta. Las personas interesadas pueden obtener





más información en centros municipales y en la web municipal: www.ayto-villacanada.es.

Nota de prensa